
 

 

 
 
 
 
 

 
An den Vorsitzenden des 
Digitalisierungsausschusses 
Herr Manuel Uwe Jeschka 
 
 
An die Oberbürgermeisterin 
Frau Henriette Reker 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 12.01.2022 
 

AN/0058/2022 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Digitalisierungsausschuss 17.01.2022 
 

Anfrage zu den von der Stadt Köln betriebenen Websites 

Sehr geehrter Herr Jeschka, 
 
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Digitalisie-
rungsausschusses am 17.01.2022: 
 
1. Welche Endnutzer-Websites betreibt die Stadt Köln und der Stadtwerke Konzern, wel-
chem Zweck dienen die jeweiligen Websites und welche Erfolgskennzahlen sind für die je-
weiligen Websites maßgeblich? 
 
2. Wie werden diese Websites jeweils betrieben (Entwicklung, Weiterentwicklung, Betrieb 
und Pflege) und welche Vollkosten fallen dabei jeweils an (u.a. für Lizenzen, Content Erstel-
lung)?  
 
3. Wie viele Monthly Active User haben die jeweiligen Websites und wie haben sich diese 
und weitere Website spezifische Key Performance Indicator in den letzten 5 Jahren entwi-
ckelt? 
 
4. Welche Synergien werden bisher zwischen den Websites realisiert und welche sind in Zu-
kunft geplant? 
 
5. Wie ordnet die Stadt die im Kontext von Stadtportalen anhänglichen Gerichtsverfahren für 
die von ihr betriebenen Endnutzer-Websites ein und welche Auswirkungen auf die Strategie 
ergeben sich für die Stadt daraus? 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
Niklas Kienitz 
Geschäftsführer CDU-Fraktion 
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